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Abbau von Krankenhausbetten in Köln 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Reker, 

sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender Dr. Unna, 

die Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt Köln bittet Sie um Aufnahme der folgenden Anfrage in 

die Tagesordnung der kommenden Sitzung des Gesundheitsausschusses. 

Durch den vom Land NRW erstellten Krankenhausbedarfsplan 2015 sollten Bettenreduzierungen 

auch in Kölner Krankenhäusern stattfinden.  

Um einen Überblick über die Höhe der schon reduzierten oder noch zu reduzierenden Betten zu 

erhalten, die Auswirkungen auf die Gesundheitsversorgung der Kölner Bevölkerung haben kann, 

bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen: 

1) Wie viele Betten in welchen Krankenhäusern wurden oder werden noch abgebaut, um den 

Krankenhausbedarfsplan 2015 in Köln umzusetzen? 

2) Welche Fachdisziplinen waren in welchen Krankenhäusern in welcher Höhe betroffen? 

3) Gab es eine Zusammenarbeit mit der Verwaltung der Stadt Köln bei der Umsetzung des 

Krankenhausbedarfsplanes? 

4) Mussten Krankenhäuser Fachdisziplinen abgeben? Wenn ja, welche Fachdisziplinen und 

Krankenhäuser waren davon betroffen? 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. 

Michael Weisenstein 

Fraktionsgeschäftsführer 
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